

未来へ！

高知市立十津小学校
2022. 7. 14
第 13 号

求める児童像
心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

1学期も残り3日になりました。明日と19日には、成績懇談日があります。お忙しい中、お時間を作っていただき、ありがとうございます。お子さんの1学期のがんばりやこれからのことについて、いろいろお話をしたいと思います。どうぞよろしく申し上げます。

人権・道徳参観日 ご参観ありがとうございました

1日（金）の人権・道徳参観日には、暑い中たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。インターネットとの付き合い方をテーマにした各学級の授業の後、「ネット時代の子育て～ちょっといい話～」と題した山中千枝子先生の講演を行いました。スマホやタブレット、パソコンは子どもたちの身の周りに当たり前にあるものになり、これら情報機器を使わない日常は、今や考えられない時代になりました。ネットモラルについては、これからも学校でも折に触れ指導していきます。情報機器を安全に上手に使うために必要なこと、ご家庭でも話題にしてみてください。



5日（火）には台風の接近により下校時刻を変更し、保護者の皆様にご対応いただきました。急な連絡にもかかわらずご協力いただき、ありがとうございました。結果的には台風の影響がほとんどない中での下校になりましたが、子どもたちの安全確保を最優先に判断した結果ですので、ご理解ください。ご意見等ございましたら、今後の参考になりますので是非お聞かせください。

返信欄